

Mitteilung

des Erhard-Eppler-Kreises

11. September 2024



Frieden 2.0
Erhard-Eppler-Kreis

Der Erhard-Eppler-Kreis begrüßt die Initiative des SPD-Unterbezirks Bonn, der auf Grundlage der Erklärung des Erhard-Eppler-Kreises vom 27. Juli einen Antrag verabschiedet hat. Dieser Antrag unterstreicht die dringende Notwendigkeit einer breiten und transparenten Diskussion über die geplante Stationierung von US-Mittelstreckenraketen in Deutschland auf dem bevorstehenden Bundesparteitag der SPD.

In diesem Sinne wird der SPD-Unterbezirk Bonn auf dem Bundesparteitag einen entsprechenden Antrag einbringen. Gleichzeitig sollen die Funktionsträger der SPD dafür sorgen, dass ausreichend Raum für diese wichtige Diskussion geschaffen wird.

Der Erhard-Eppler-Kreis unterstützt die Bonner Initiative nachdrücklich und fordert alle SPD-Mitglieder auf, sich aktiv an dieser Debatte zu beteiligen. Es ist von großer Bedeutung, dass die Parteimitglieder ihre Stimme erheben und an der Diskussion teilnehmen, um sicherzustellen, dass die SPD in dieser sensiblen sicherheitspolitischen Frage eine klar abgestimmte und demokratisch legitimierte Position bezieht.

Angesichts der weitreichenden Konsequenzen und der Komplexität des Themas empfehlen wir, sich fundiertes Fachwissen anzueignen. Dazu raten wir, die bereitgestellten Materialien, die auch als PDF-Datei auf der Webseite des Erhard-Eppler-Kreises zum Herunterladen zur Verfügung stehen, sorgfältig zu studieren.

Über den Erhard-Eppler-Kreis „Frieden 2.0“

Der Erhard-Eppler-Kreis "Frieden 2.0" ist ein politischer Arbeitskreis, den Erhard Eppler noch kurz vor seinem Tod ins Leben gerufen hat. Er entstand aus Sorge über die Gefahren, die durch die Aufkündigung des INF-Vertrags durch die USA im Jahr 2019 entstanden sind. Der Kreis führt das Erbe von Erhard Eppler fort, organisiert Veranstaltungen, arbeitet mit Institutionen zusammen und fördert den Dialog mit politischen Entscheidungsträgern mit dem Ziel, die Mechanismen des Friedens verständlich zu machen.

Erhard Eppler (1926-2019) war ein deutscher SPD-Politiker, Bundesminister für wirtschaftliche Zusammenarbeit (1968-1974), Bundestagsabgeordneter (1961-1976), Landtagsabgeordneter in Baden-Württemberg (1976-1982), und eine bedeutende Persönlichkeit der Friedensbewegung der 1980er Jahre, zudem engagiert im Umfeld der evangelischen Kirche.